

México D.F., 3 de junio de 1992.

DR. JOSE MARIA PEREZ GAY
Director General de
Televisión Metropolitana S.A. de C.V.
P r e s e n t e.

Muy estimado doctor Pérez Gay:

A lo largo de varias semanas hemos colaborado juntos en el programa de trabajo del Canal 22 de televisión. Desafortunadamente, en este tiempo, ambos hemos manifestado personalidades y estilos de trabajo diferentes e incluso incompatibles.

El Canal 22 es un proyecto que resulta de la mayor importancia para la televisión pública mexicana. Por ello, con el propósito de que nuestras diferencias no obstaculicen el sano desarrollo del canal, me permito presentar a usted mi renuncia al cargo de Director General Adjunto de Televisión Metropolitana, con fecha 15 de junio de 1992.

Le agradezco su gentileza y le reitero las seguridades de mi atenta y distinguida consideración.



Mauricio Reyes

c.c.p. Miembros del Consejo de Planeación de Televisión Metropolitana S.A. de C.V.